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ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DO COLEGIADO DE CAMPUS 

(COCAM – ARRAIAL DO CABO) 

27 de outubro de 2022 

 

Aos 27 de outubro de 2022, às 18 horas e 14 minutos iniciou-se a 2ª Reunião Ordinária do 1 

Colegiado de Campus em Arraial do Cabo. A reunião, presidida por David Barreto de 2 

Aguiar, foi realizada na sala 211 do IFRJ - Campus Arraial do Cabo, contando com a presença 3 

dos membros, Marcia da Silva, Armando Martins, Wenderson Buenos Aires, Omar Souza 4 

Nicolau, Fernando Moraes de Oliveira, Eros Izidoro Amaral, William de Jesus Santos e Luana 5 

Costa Santos. Registra-se a presença dos servidores Alexandre Mioth Soares e Marcos 6 

Mendonça de Melo. Registra-se, também, a ausência justificada do representante COTP, Luiz 7 

Henrique Alves da Silveira. Abertura. David Barreto iniciou a reunião com a indicação da 8 

Servidora Luana Costa Santos como Secretária Executiva do COCAM. Na ocasião o 9 

Diretor do Campus apresentou a servidora e perguntou aos presentes se havia algum 10 

impedimento quanto a indicação, todos aceitaram sem objeção. Informes. O Presidente do 11 

Conselho informou que a Prefeitura Campus realizou a manutenção de vários aparelhos de ar-12 

condicionado, porém, alguns deverão ser trocados, mediante compra por pregão, pois o custo do 13 

reparo de tais aparelhos ficou muito elevado, mais de 80% do valor do ar-condicionado. David 14 

Barreto mencionou que o ar-condicionado da sala da secretaria já foi empenhado e que a 15 

Diretoria Administrativa está providenciando a compra de ares-condicionados para os 16 

laboratórios de Informática. Além disso, a prefeitura do Campus realizou o mapeamento dos 17 

aparelhos que não estão funcionando para providenciar a compra, também, está sendo 18 

providenciada a contratação, via pregão sistêmico, da empresa que realizará a manutenção dos 19 

aparelhos. Outro tema abordado nos informes foi a pintura das portas das salas do Campus que, 20 

segundo David Barreto, começará em breve e o reparo das paredes que apresentam mofo. 21 

Também há planos de mudar a janela da sala da secretaria, a proposta é colocar um balcão com 22 

um vidro para facilitar o atendimento ao público. Outras demandas que, em breve, serão 23 

atendidas são; o reparo da grama da quadra de futebol do Campus e a melhoria da área de 24 

convivência que receberá 8 mesas dobráveis e 32 cadeiras. A ampliação do Campus também foi 25 

abordada no informe, planeja-se construir um prédio no terreno cedido pela Prefeitura de Arraial 26 

do Cabo, a Diretoria Administrativa está providenciando a contratação do projeto de engenharia 27 

e a execução da obra. No momento, o Campus está viabilizando, junto ao setor de engenharia da 28 

reitoria, a construção, no valor de R$140mil, do muro para agregar o terreno cedido ao Campus. 29 

Por fim, David anunciou a instalação do fraldário no banheiro unissex do Campus. O servidor 30 

William de Jesus Santos aproveitou a oportunidade para falar sobre as alterações trazidas pela 31 

Instrução Normativa SGP/SEDGG/ME nº 66, de 16/09/2022, a IN66/2022 muda o processo de 32 

progressão de carreira dos professores. O servidor Fernando Moraes de Oliveira pediu a palavra 33 

para registrar o seu repúdio à atitude da Reitoria do IFRJ, que avisou, no dia 21 de outubro, que 34 

a IN66/2022 passará a valer para os processos abertos partir do dia 3 de outubro, além disso, o 35 

servidor ressaltou que ele e o sindicado acreditam que essa IN irá cair pois contraria a 36 

legislação. William concordou com Fernando Oliveira. Armando Martins informou que a 37 

comissão para a reformulação do curso de Graduação de Rede de Computadores está sendo 38 

formada, o nome dos seus membros será divulgado até o dia 4 de novembro 2022, Armando 39 
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Martins afirmou que a reformulação do curso de graduação considerará a curricularização da 40 

extensão, conforme demanda da PROEN. David Barreto citou que também foi formada uma 41 

comissão de estudo para a formulação do curso de graduação em Meio Ambiente e que, no 42 

momento, está sendo realizada uma pesquisa de demanda para identificar a viabilidade da 43 

implantação do novo curso superior na área ambiental no Campus de Arraial do Cabo. O 44 

servidor Alexandre Mioth Soares pediu que o formulário de pesquisa seja amplamente 45 

divulgado, inclusive nos meios de comunicação interna do IFRJ. O Servidor Omar Souza 46 

apoiou a ideia de divulgar a pesquisa de viabilidade via e-mail institucional. David Barreto 47 

informou que a pesquisa é voltada para a comunidade externa e, por essa razão, optou-se por 48 

realizar a divulgação da pesquisa nas mídias sociais que consegue atingir o seu público-alvo. 49 

Em seguida, o servidor Fernando Oliveira ressaltou que o Cocam deve ser entendido com um 50 

espaço de construção democrática e coletiva e, citando o regulamento, recomendou que as 51 

reuniões do conselho sejam mais frequentes. Omar Souza concordou com o Fernand Oliveira e 52 

afirmou que as reuniões ajudam a comunicação entre os membros ficar mais fluida. (2.) 53 

Recondução do Mandato dos Conselheiros. Devido a pandemia, os conselheiros que tiveram 54 

o mandato finalizado em 28/08/2021 foram reconduzidos automaticamente para um novo 55 

mandato, que iniciou em 29/08/2021, finalizando no dia 29/08/2023. Omar Souza afirmou que a 56 

recondução automática no período da Pandemia da Covid-19 foi acertada, mas destacou que a 57 

tal forma de recondução não deve virar regra. Fernando Oliveira salienta que o processo 58 

eleitoral dos membros é importante para dar oportunidade à servidores participarem do 59 

Conselho. David afirmou que no próximo ano haverá novas eleições para o Cocam e que os 60 

membros devem deixar tudo preparado para o novo Conselho. O servidor Alexandre Mioth 61 

Soares manifestou interesse em se tornar membro do Cocam e pediu que fosse estudado a 62 

possibilidade de haver representantes da extensão da Coordenação de Extensão no Conselho. 63 

David Barreto pediu para ser registrado em ata a possibilidade da abertura de um Grupo de 64 

Trabalho para tratar sobre uma possível reformulação do Regimento Interno da Cocam. 65 

Tratativa de preenchimento de Vacância das representações. David Barreto abriu inscrições 66 

para debater as vacâncias e o procedimento para preencher as vagas que estão em aberto. Na 67 

oportunidade, deliberou-se a vacância dos representantes dos cursos de Pós-Graduação em Meio 68 

Ambiente, do Curso Técnico em Meio Ambiente e da graduação em Redes de Computares. 69 

Como os professores Fernando Oliveira, Omar Souza e Anderson Albuquerque perderam o 70 

vínculo com os cursos que representavam, a vacância se tornou necessária. Com isso, decidiu-se 71 

que os respectivos colegiados irão escolher seus novos representantes no conselho. Além dessas 72 

vacâncias, há também a vacância entre os representantes externos e corpo discente do Campus. 73 

Resolve-se que na próxima reunião do Cocam será discutido forma de preencher tais vacância. 74 

Pauta para a próxima reunião: Verificar eventuais vacância para que possam ser ocupadas 75 

pelo servidor Alexandre Mioth Soares; Deliberar a constituição de um Grupo de Trabalho para 76 

revisar o Regimento Interno do Conselho do Campus. Pensar em políticas permanentes 77 

antirracista e de prevenção à assédio sexual. Encerramento: Não havendo mais nada a ser 78 

tratado, encerra-se a reunião às 20 horas e 02 minutos. Eu, Luana Costa Santos, a tudo 79 

presente, lavrei a presente Ata que segue assinada pelo presidente e pelos membros presentes na 80 

reunião. Arraial do Cabo, 27 de outubro de 2022. 81 
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